



EINIG-ZENZEN

Las Montanas

CABERNET SAUVIGNON



D. O. Valle Central

Chile



Dry/Trocken

Rotwein/Red wine

Das malerische Terrain des Central Valley ist das ideale Zuhause für sonnenverwöhnte Weinberge, die Weine von hervorragender Qualität hervorbringen.

The Scenic terrain of Central Valley provides the ideal home for sun-drenched vineyards creating wines of distinction.



Las Montanas Cabernet Sauvignon ist ein vollmundiger Wein mit dunkler Farbe und guter Struktur. Robuste Johannisbeerfruchtaromen werden mit weichen und leichten Tanninen gespleißt, die typisch für diese bekannte Rebsorte sind.

Las Montanas Cabernet Sauvignon is a full bodied wine, deep in colour with a good structure. Robust currant fruit flavours are spliced with soft & light tannins typical of this world renowned grape variety.



Genießen Sie diesen Wein am besten pur oder als Begleiter zu kräftigen Gerichten mit rotem Fleisch, würzigen Speisen oder Käse.

To enjoy this wine at its best either on its own or as an accompaniment to rich red meat dishes, spicy food or cheeses.



Bei 12 - 14 °C servieren.

Serve at 12 - 14 °C.



visit us at www.einig-zenzen.de

ART.-NR. // ART.-NO.	3100131
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	4 008 005 900 338
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	4 008 005 902 332

**Näherungswert // *Approximate value*

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50
info@eizen.de • www.eizen.de